



Petition 181409

Gesundheitsfachberufe - Pflegepersonaluntergrenzen jetzt auch für Notaufnahmen

Text der Petition

Pflegepersonaluntergrenzen jetzt auch für Notaufnahmen – schützt endlich die Pflege

Begründung

Pflegekräfte in Deutschlands Notaufnahmen sind am Limit.

Sie tragen täglich die Verantwortung für Menschen in akuten Notsituationen: Schwerverletzte, Schlaganfallpatienten, Herzinfarkte, psychische Krisen, soziale Notlagen und all das unter enormem Zeitdruck, Personalmangel und organisatorischem Chaos.

Trotz dieser Hochbelastung gibt es bis heute keine gesetzlich verankerten Pflegepersonaluntergrenzen für Notaufnahmen.

Während auf Intensivstationen oder in der Geriatrie solche Grenzen längst existieren, wird die Pflege in der Notaufnahme weiterhin allein gelassen.

Was fordere ich konkret?

1. Gesetzlich verbindliche Pflegepersonaluntergrenzen für alle Notaufnahmen – orientiert an Fallzahlen, Schweregraden und internationalen Standards.
2. Die Anerkennung der Notfallpflege als eigenständige Fachpflege mit einem geschützten Berufsbild und klaren Weiterbildungsstrukturen wie dies für die Fachpflege Anästhesie und Intensiv der Fall ist.
3. Ein bundesweites Notfallpflegekonzept, das Pflegepersonal in der ZNA schützt, stärkt und hält, dies durch bessere Arbeitsbedingungen, faire Bezahlung und verlässliche Dienstpläne.